Freiwilligenarbeit und Quartierentwicklung/Abteilung Gesellschaft

Besuch im Blumengarten Sommerwind beim Nachbarschaftshaus

Anna Greub | Der Garten Sommerwind trägt viel zur schönen Stimmung beim Nachbarschaftshaus Mühlematte bei und prägt diesen Freiraum. Dieser wird gepflegt von Menschen mit einer Hirnverletzung und über FRAGILE organisiert.

An einem warmen Julitag besuchten 30 Personen der Katholischen Arbeiterbewegung (KAB) des Kantons Aargau den FRAGILE Blumengarten. Karin Schnellmann, Leiterin des Blumengartens organisierte den Besuch und berichtet darüber:

Dr. Ulrich Buettner, Vizepräsident von FRAGILE Aargau/Solothurn Ost, nahm sich die Zeit, die interessierte Gruppe über Hirnverletzungen zu informieren und beantwortete ihre Fragen. Die Aufmerksamkeit aller Teilnehmer war gross, als er seine Einblicke und Fachkenntnisse teilte. Anschliessend führte Karin Schnellmann die Besucher/-innen durch den Garten, der seit drei Jahren mit Menschen mit einer Hirnverletzung erstellt und gepflegt wird. Ein weiterer Höhepunkt des Tages war das Mittagessen, liebevoll zusammengestellt von den Personen vom Solibrugg. Eine bunte Auswahl an Gerichten aus verschiedenen Nationen überraschte die Anwesenden. Der Tag wird sicherlich lange in Erinnerung bleiben. Die Teilnehmer waren beeindruckt und überrascht über die vielen Angebote, die Suhr ermöglicht und unterstützt.

Im August gab es weiteren Besuch im Blumengarten – eine Gruppe vom Haus Selun, einem Kompetenzzentrum in Walenstadt für Menschen mit einer Hirnverletzung, das 22 Wohnplätze bietet, kam vorbei. Gemeinsam mit dem Team vom Sommergarten waren sie aktiv an diesem Tag, bauten einen Sitzplatz, falteten und befüllten Samentüten und bemalten Steine. Dadurch hat der Garten nun einen Teil, der durch das Haus Selun geprägt ist. Bereits beim Besuch vor zwei Jahren wurde eine Reptilienburg gemeinsam gebaut, die nun um einen Sitzplatz erweitert wurde. Dieser fügt sich harmonisch in den Gesamtgarten ein und bildet eine schöne Einheit. Auf der blauen Bank können die Tiere







der Reptilienburg beobachtet werden. Jede/-r ist herzlich eingeladen, eine Pause einzulegen und unseren Garten zu geniessen.

Die Begegnung zwischen den Teilnehmenden des Blumengartens und den Bewohner/-innen vom Haus Selun war eine bereichernde Erfahrung. Die zufriedenen Gesichtsausdrücke und der rege Austausch zeigten, dass allen Beteiligten der Tag sehr gut gefallen hat. Die Gartengruppe freut sich bereits jetzt auf eine weitere Begegnung – vielleicht bei einem Besuch in Walenstadt mit der Waldgruppe vom Haus Selun.

Die Teilnehmenden und die Leiterin treffen sich immer am Montagmorgen für zweieinhalb Stunden gemeinsam im Garten. FRAGILE unterstützt und begleitet Menschen mit einer Hirnverletzung und ihre Angehörigen. Interessierte, die gerne teilnehmen oder erstmals schnuppern möchten, dürfen sich gerne bei Karin Schnellmann melden. Weitere Informationen unter www.fragileaargau.ch



Ausblick in den Advent

Anna Greub | Freiwillige beleben das Quartier – sei es mit geschmückten Fenstern und gemütlichem Beisammensein im Advent oder mit dem beliebten Kleidertausch, bei welchem ihre Kleider neue Verwendung finden.

Im Winter einen Spaziergang machen und sich an den erleuchteten Adventsfenstern freuen – für diese wundervollen Momente suchen wir Fenster in ganz Suhr. Die schöne Tradition der Suhrer Adventsfenster soll auch dieses Jahr die Herzen im Advent ein wenig erleuchten. Wer möchte sein Fenster schmücken und beleuchten? Sie haben auch die Möglichkeit, eine kleine Bewirtung anzubieten und ein gemeinsames Bestaunen des Fensters zu organisieren? Wir freuen uns, wenn auch Sie mitmachen dieses Jahr. Die Adventsfenster im Quartier Feld organisiert der Quartierverein Feld und diese sind bereits an allen Tagen besetzt.

Haben Sie Interesse? Gerne dürfen Sie ein Datum auswählen via QR Code. Bitte kontaktieren Sie zudem Nadine John (Gemeindekanzlei) per Telefon oder Mail, um ihre Kontaktdaten anzugeben:





Nadine John

Telefon 062 855 56 29 nadine.john@suhr.ch

Computertreff

Interessiert an einer Computerberatung? Digital erprobte Freiwillige helfen Ihnen unkompliziert und mit viel Geduld Lösungen für Ihre Fragen rund um Computer und Mobiltelefon zu finden. Alle sind willkommen: Seniorinnen und Senioren, Flüchtlinge, Familien, Einzelpersonen.

Jeden Donnerstag, 15.15 – 17.15 Uhr, Bachstrasse 76 Kostenlos, ohne Anmeldung, mit Kinderbetreuung

 $\boldsymbol{\rightarrow}$ Der Computertreff bleibt während den Schulferien geschlossen.

Quartierentwicklung/Abteilung Gesellschaft Anna Greub

Anna Greub@suhr.ch Telefon 076 651 30 27 www.quartierentwicklungsuhr.ch





Kleidertausch im Herbst

In Ihrem Schrank hängen Kleider, die Sie seit einer Ewigkeit nicht mehr getragen haben? Die Schuhe gefallen Ihnen nicht mehr? Dann nutzen Sie die Gelegenheit und bringen Sie die Stücke vorbei. Bei uns finden Sie sicher etwas Passendes! Der Kleidertausch wird von Freiwilligen organisiert. Bringen Sie Ihre Kleider direkt mit, welche Sie nicht mehr tragen, hängen Sie sie hin und vielleicht finden Sie ein neues Lieblingsstück.

Sonntag 29.10, 14–16 Uhr, Nachbarschaftshaus Mühlemattweg 14 kostenios, ohne Anmeldung



